

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 28. Januar 1952, um 18.15 Uhr, zu einer ausserordentlichen Session zusammengetreten (2. Tagung der 34. Legislaturperiode).

In den Nationalrat sind neu eingetreten:

HH. Geissbühler, Karl, Zentralsekretär des schweizerischen Abstinentsekretariats, von Lauperswil, in Spiegel bei Bern, an Stelle des zum Mitglied des Bundesrates gewählten Herrn Dr. M. Weber;

Stähli, Hans, Präsident der Kantonalbank von Bern, von Schüpfen, in Bern, an Stelle des zum Mitglied des Bundesrates gewählten Herrn Dr. M. Feldmann;

Stoffel, Leo, Dr. jur., Kantonsgerichtsschreiber, von Visperterminen, in Visp, an Stelle des zurückgetretenen Herrn L. Guntern;

Tschopp, Joseph, Buchhalter, von Basel, in Münchenstein, an Stelle des zurückgetretenen Herrn J. Blunshi.

Am 18. Dezember 1951 wurde folgende Wahl validiert: Borel Georges, Vormundschaftsrichter von und in Genf, an Stelle des zurückgetretenen Herrn J. Treinaz.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 24. Januar 1952)

Der Bundesrat hat Kenntnis genommen, dass die Leitung des Argentinischen Generalkonsulates in Zürich Herrn Alberto C. Mary, Konsul, übertragen wurde.

(Vom 25. Januar 1952)

Der Bundesrat hat die Herren Nationalrat Joseph Moulin, Gemeindepräsident von Vollèges/Wallis, als Vertreter der freiwillig Versicherten, an Stelle des verstorbenen Herrn alt Nationalrat Eusèbe Philipona, und Nationalrat Hermann Oldani, Zentralsekretär in Zürich, als Vertreter der obligatorisch Versicherten, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Dr. Gian Riz à Porta, für den Rest der laufenden Amtsperiode in den Verwaltungsrat der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt gewählt.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1952
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	05
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.01.1952
Date	
Data	
Seite	105-105
Page	
Pagina	
Ref. No	10 037 745

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.